



ALWAYS A
BETTER WAY

Toyota führt erneut nationale Hybrid Test Days durch

Nach der äusserst erfolgreichen ersten Auflage im letzten Jahr, führt Toyota auch 2018 nationale Hybrid Test Days bei allen Toyota Partner in der Schweiz durch.

Das Hybridsystem ist bei Toyota schon lange die erste Wahl. Der Grossteil der Toyota Kunden entscheiden sich für das innovative Antriebssystem, welches einen Elektro- und einen Benzinmotor sinnvoll kombiniert. Der Effekt des Systems liegt auf der Hand, weniger Emissionen und einen tieferen Verbrauch, was schlussendlich die Umwelt und das Portemonnaie des Fahrers schont.

Vom 1. bis am 12. Juni führt Toyota und Lexus national eine Testfahrt-Kampagne durch. Dies ermöglicht allen Interessenten die zahlreichen Hybridmodelle zu testen und sich selber vom Antriebskonzept überzeugen zu lassen. Die Testfahrten können bei sämtlichen Toyota und Lexus Partnern in der Region durchgeführt werden.

Toyota und Lexus hat seit der Lancierung der ersten Generation des Prius in der Schweiz bereits 52'000 Hybrid-Fahrzeuge abgesetzt. Dies entspricht zwei Drittel aller in der Schweiz verkauften Hybridmodelle. Aktuell bietet Toyota acht und Lexus sieben verschiedene Vollhybrid-Modelle an.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen:

Konrad Schütz, Head of PR / Events & Sponsoring
Telefon: +41 79 798 75 99
E-Mail: konrad.schuetz@toyota.ch

Weitere Informationen zu Toyota:

www.toyota-media.ch
www.toyota.ch
www.facebook.com/toyotaswitzerland

Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland
T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, info@toyota.ch, www.toyota.ch